



ASESINATO DE LIDER CAMPESINO LORENZO ARECO EN PARAGUAY

Agosto de 2013

El Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad), alerta sobre el asesinato del activista y defensor de los derechos humanos Lorenzo Areco, Secretario de Tierra y Reforma Agraria del Comité Ejecutivo de la Organización Campesina Regional de Concepción (OCRC), en el Paraguay.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) ha condenado los hechos, ocurridos el pasado 14 de agosto, en los que el activista fue asesinado. Areco era uno de los dirigentes principales de la comunidad campesina de Reconquista en acciones a favor de familias sin tierras y del derecho a la tierra. En diciembre de 2012, la CIDH condenó también el asesinato, de Vidal Vega, líder del movimiento Campesinos sin Tierra y Presidente de la Comisión de Familiares de Víctimas de la masacre de Curuguaty y en febrero de 2013, el asesinato del líder campesino Benjamín Lezcano de la Coordinadora Campesina "Gaspar Rodríguez de Francia".

Informes aseguran que Areco es el campesino número 131 asesinado desde que se inició la transición democrática en Paraguay en 1989. Todos ellos por cuestiones relativas a la tenencia de la tierra y el acceso a ella. En el último año, han sido asesinados más de 5 líderes campesinos del norte del país por estas causas.

El Secretariado Permanente de la RedLad, plataforma de más de 520 organizaciones que trabajan por el respeto de los derechos humanos y la profundización democrática, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la OEA y Capítulo Regional del World Movement for Democracy (WMD):

- Urge al gobierno paraguayo investigar imparcial y exhaustivamente los hechos y llevar a la justicia a los culpables.



<http://www.redlad.org/>

- El recrudecimiento de indicios de violaciones de los Derechos Humanos y la persecución y asesinato de líderes campesinos es altamente preocupante y es obligación del Estado paraguayo la tutela y protección de dichos derechos.
- Hace un llamado a las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) para que monitoreen y denuncien las violaciones de derechos humanos existentes y apoyen su divulgación en medios de comunicación nacionales e internacionales.
- Se une a la CIDH e insta al Estado del Paraguay a adoptar en forma inmediata y urgente todas las medidas necesarias a fin de garantizar el derecho a la vida, la integridad y la seguridad de las defensoras y los defensores de derechos humanos en el país, en especial, quienes trabajan en el movimiento de Campesinos sin Tierra.

Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad).



@redlatcaribe



/Red-Latinoamericana-y-del-Caribe-para-la-Democracia



<http://www.redlad.org/>